



PSA RETAIL France réduit son maillage dans la Capitale en fermant onze sites des plaques PARISIENNES

Lors du CSEC ordinaire le 30 juin 2020,

Le point 4 de l'ordre du jour portait sur :

« *La fermeture de 11 sites de la plaque Paris, d'ici 2021* ».

L'essentiel de ces sites se situe dans Paris intra-muros et plusieurs autres dans les communes limitrophes.

La présentation de la direction met en évidence des coûts d'exploitation impossibles à rentabiliser par des volumes de ventes en baisse.

Vos représentants CFE-CGC se sont exprimés par l'abstention

Pour la CFE-CGC, il manque une étude chiffrée précise sur les répercussions sur le Chiffre d'Affaires. En effet, même si il est probable qu'une partie de l'activité APV soit récupérée, les résultats consolidés de la plaque se verront forcément dégradés...

La CFE-CGC sera très vigilante sur l'accompagnement des personnes, sur la prise en considération de leurs souhaits et jusqu'à leur intégration effective. Aucun collaborateur ne devra se sentir abandonné, résigné dans sa nouvelle affectation.

=> Nous ne manquerons pas de vous informer sur les suites dans l'avancement de ce dossier.



Pour la CFE-CGC,
Frank TOUPET & François MICHALSKI

06 12 91 58 31

06 25 39 68 00